



Gebannt verfolgte das Publikum das klassische Konzert im hochalpinen Ambiente des Patscherkofels.

Foto: Sarah Peischer-Premn

## Innstrumenti lockte 1500 auf den Kofel

**Innsbruck** – 1500 Interessierte hatten Samstagnachmittag den Weg auf den Patscherkofel zu einem alpin-urbanen Kulturerlebnis gefunden, wo das Konzert „Klassik am Berg“ über die Bühne ging. Schon die Bahnstationen wurden bespielt, als Vorgruppe fungierten die Folk-Rocker *Opas Diandl*. Das *Tiroler Kammerorchester Innstrumenti* spannte dann einen Bogen von Mozart über Pircher bis *Queen* – das Publikum hingegen die Regenschirme auf. Abbruch um 19 Uhr. (hm)